

Doppeltes Losglück beim VR-Gewinnsparen

Kundin aus Munderkingen gewinnt Q4-etron - 25.000 Euro gehen nach Dietenheim



Die Auslosung im September wird Irene Bieg aus Munderkingen noch lange in guter Erinnerung behalten: Sie gewann einen der Audi Q4-etrons. (Foto: Günter E.Bergmann)

SZ

Munderkingen

Monat für Monat werden beim Gewinnspareverein der Volks- und Raiffeisenbanken in Baden-Württemberg hochwertige Autos verlost, heißt es in einer Pressemitteilung. In diesem Jahr sind das zehn vollelektrische Audi Q4-etron.

Zusätzlich erwarten die Gewinnsparer noch zehn E-Bike-Gutscheine der ZEG im Wert von je 3000 Euro sowie attraktive Geldpreise. Neben den Monatsziehungen besteht außerdem die Chance bei einer der beiden großen Sonderverlosungen im Juni und Dezember unter den glücklichen Gewinnern zu sein.

Die Auslosung im September wird Irene Bieg aus Munderkingen noch lange in guter Erinnerung behalten: Sie gewann einen der Audi Q4-etrons. Bei der großen Übergabeveranstaltung in Neckarsulm nahmen sie das Fahrzeug in Empfang. Thomas Freudenreich, Prokurist und Vertriebsleiter der Donau-Iller Bank, gratulierte Irene Bieg zum Gewinn.

Über einen Geldhauptgewinn von 25.000 Euro durfte sich bei der nachfolgenden Monatsverlosung im Oktober Kurt Högerle aus Dietenheim freuen. Sein Berater Sebastian Erlich überreichte ihm den symbolischen Scheck. Die Freude bei Kurt Högerle war sichtlich groß, heißt es in der Mitteilung weiter. „Mein erstes Sparbuch hatte ich schon bei der Raiba. Das hatten meine Eltern eingerichtet, als ich zur Schule kam, und das erste selbstverdiente Geld kam aufs Girokonto hier“, erzählte er bei der Übergabe.
